
【意見】
沼田市内の道路ではLED電球ではない信号が多く日没前の時間帯など点灯している
色の識別が難しい箇所が非常に多く感じられます。着雪などの問題もあるのかも
しれませんが横塚町こども広場周辺など児童が路側を歩くことの多い道路などで
は非常に危険を感じております。
信号機のLED化は難しいのでしょうか。

男性２０代：市内在住

【回答】
この度はご要望いただき、ありがとうございます。
信号機の設置及び管理については、群馬県公安委員会が所管しています。本市

に設置されている信号機のＬＥＤ化について、担当する沼田警察署交通課に問い
合わせたところ、
１．新規設置分については、すべてＬＥＤ信号機を設置しています。
２．既設分については、順次ＬＥＤ信号機への交換を進めているところです。

交換の時期については、全県下で交通量など考慮しながら決定しており、
具体的にお答えできません。

との回答をいただきました。ご承知おきください。
なお、今回のご要望は市民の方からのご要望として、同課あてにお伝えいたし

ました。

担当：総務部地域安全課交通防犯係


